
FDP Maintal

HAUSHALTSANTRÄGE SIND ÖFFENTLICH EINSEHBAR

14.12.2016

HAUSHALTSANTRÄGE SIND ÖFFENTLICH EINSEHBAR

FDP MAINTAL STELLT DIE ANTRÄGE AUF IHRE HOMEPAGE

„Wenn das Ratsinformationssystem nicht ausreicht, stellen wir die Haushaltsanträge der fünf Fraktionen auch auf unsere Homepage!“ erklärt der FDP-Fraktionsvorsitzende Thomas Schäfer. Anlass der Maßnahme ist die Diskussion in der letzten Sitzung der Stadtverordnetenversammlung, wo den Fraktionen von der Bürgermeisterin vorgeworfen wurde, die Anträge im Geheimen zu beraten und zu verabschieden. Dabei hatten die Fraktionen unmittelbar nachdem die Anträge fertig gestellt waren diese dem Gremienbüro zur Veröffentlichung auf der städtischen Homepage übergeben. Auch die Presse hatte die Antragstexte erhalten.

Für die FDP ist es, wie für alle anderen Fraktionen in Maintal, wichtig, dass die Bürger verstehen, welche Vorstellung von der Entwicklung Maintals haben. „Unsere Beratungen in der Stadtverordnetenversammlung sind nachvollziehbar und nachlesbar.“ verdeutlicht Thomas Schäfer und ergänzt: „Jeder Bürger kann sich ein objektives Bild unseres Handels machen und es für sich bewerten.“ Die FDP will mit ihrer Maßnahme dazu beitragen, die Diskussion um den Haushalt zu versachlichen.

Der Antragsliste können die Bürger und Bürgerinnen entnehmen, dass der Haushalt an insgesamt 84 Stellen geändert wurde, davon 50 Mal mit einem einstimmigen Beschluss der Fraktionen. Weitere 34 Anträge wurden mit Mehrheit beschlossen. „Die Auflistung zeigt, dass die Fraktionen sich durchaus in ihren Ansichten differenzieren.“ so Thomas Schäfer, der hofft, dass alle gegen die Stadtverordneten erhobenen Vorwürfe sich bei

einer Lektüre der Anträge in Luft auflösen.

Die Anträge finden Sie [hier](#).